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Reunião do dia: 26 de abril  2005. 1 
Horário: das 09:00 às 12:00 horas. 2 
Local: CSA. 3 

 4 

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 5 

Iniciou-se a reunião às 09:30  minutos, com a leitura da ata anterior. Valdir 6 

iniciou a fala informando que a Conferência Estadual de Saúde realizar-se-á nos 7 

dias 1,2,3 e 4 de dezembro que há interesse de ter uma oficina sobre meio 8 

ambiente (agenda 21) informa que a Comissão da VISA Meio Ambiente estariam 9 

definido a pauta, Celso enfatiza que o Valdir enquanto representante no Fórum 10 

Permanente da Agenda 21 Paraná, colocou como desafio ter essa oficina na 11 

Conferência. Sr. Raimundo, representante da FEHOSPAR pede explicação sobre a 12 

demanda de pauta de Comissão,  enfatiza também que os temas anteriores foram 13 

resolvidos. Quanto ao Regimento como ficou definido, enviar cópia aos 14 

representantes e discutir na próxima reunião, e solicita informação se há como ter 15 

outra comissão que trate de outros temas. Sr. Roberto fala sobre a importância de 16 

tratar sobre resíduos, fala ainda sobre nova legislação sobre lava- car (ambiental), 17 

enfatiza que os problemas da VISA podem voltar para o próprio Município, 18 

exemplo os estabelecimentos  de repouso e de Saúde Mental. Valdir fala sobre a 19 

necessidade de construir uma sociedade com um novo padrão de consumo, Celso 20 

enfatiza a necessidade de tratar a agenda 21 sob o ponto de vista de saúde, Valdir 21 

concorda, Suely apresenta os materiais “construídos” pela VISA e o Sr. Machado 22 

sugere ser apresentado pela SESA à FEHOSPAR o material sobre licença Sanitária. 23 

Roberto fala sobre os problemas da VISA    pelas interferências políticas e técnicas. 24 

José Carlos relata a importância de ter um fórum nas Regionais de Saúde sobre a 25 

VISA. Suely  enfatiza que o pedido pode ser feito pelo Conselho à Escola como 26 

recomendação, para estímulo de Fóruns Regionais, distribui ainda o código de 27 

saúde aos presentes. Ficou acordado  que o termo  requerido para a Conferência 28 

Estadual de Saúde é uma oficina sobre Meio Ambiente (agenda 21).Solicitamos ao 29 

Conselho Estadual o envio de a emissão de documentos às entidades para indicar 30 

os membros suplentes e garantir a infra-estrutura  para as reuniões. Nada mais 31 

havendo para tratar segue assinada por mim e demais membros desta comissão. 32 


